



GACETILLA DE PRENSA N°4

Otro intenso día de regatas en la 60° SIY

El viento del Este de unos 17 nudos no permitió que los turistas fueran a la playa, pero dejó excelentes condiciones para la navegación a vela, un mar arbolado y canchas parejas con cambios de vientos oscilantes fueron el escenario ideal para otra jornada de regatas en el marco de la 60 Semana Internacional del Yachting que organizan el Club Náutico Mar del Plata y el Yacht Club Argentino.

Las condiciones fueron un tanto exigentes para los 188 pequeños navegantes de la flota de optimist principiantes, pero la mayoría pudo completar las tres rápidas regatas. El líder es Ignacio Gianuzzi del CNSA con 15 pts mientras que su escolta a solo un punto es la timonel Nieva Orellana Romero del CPNLB y del programa Capitanes de Barrio.

Los optimist timoneles (227 competidores) tuvieron que enfrentar el fuerte oleaje y pareciera que el rosarino Juan Sebastián Properzi se adaptó perfectamente a las condiciones ya que lidera la tabla con un puntaje ideal de solo 6 puntos (1,1,2 en el día de hoy). De todos modos no puede descuidarse porque el tope de la clasificación está muy comprimido y sus escoltas se escalonan a exactamente 1 punto de diferencia uno del otro. Bautista Luque del YCO tiene 7pts., Santiago Viale del CVB 8 pts, Tomas Morteo del YCA 9 pts y con 10 aparecen el anterior puntero Gino Pichetti y la primera dama Catalina Gomez, ambos del Club Náutico San Pedro.

Entre los skiff de la clase 29er la dupla del YCA compuesta por Diego Pascuariello y Marcos Pruden estuvieron intratables y se impusieron en las tres regatas del día para tomar así la punta del campeonato con 11 pts., siendo escoltado por el timonel local Guido Van Avermaete (YCA) con Agustín Frey (CUBA) que hoy salieron 2dos en las tres regatas y acumulan 13 pts.

En esa misma cancha que hoy estuvo ubicada frente a Punta Mogotes compitió la otra clase juvenil de duplas: los 420. Los líderes son Federico Warburg y Gaspar Burg del CNSI con 12 puntos seguidos por Juan Rosso y Gianfranco Dedico del CVSI con 14 pts. En la categoría olímpica ILCA7 Pancho Guaragna sigue sin darle oportunidades a sus rivales y volvió a ganar las dos regatas disputadas, mientras que segundo marcha Juan Pablo Cardozo que se ubicó 2do en todas las pruebas, marcando una clara diferencia de estos dos timoneles con el resto de la flota.

En ILCA6 (59 barcos) Luciana Cardozo (YCO) con 8 pts (1,1,2 en el día de hoy) viene superando a la olímpica Lucía Falasca que acumula 15 pts.

Mientras que en ILCA4 (52 embarcaciones) el rosarino Lucas Vogt volvió a ganar las dos regatas del día y con 6 pts. estira su ventaja sobre el uruguayo Alan Mathisson (25 pts.) y sobre la peruana Lara Rubini (29 pts.)

El jueves hubiera sido el día de descanso para la mayoría de las clases y el campeonato por equipos para los optimist timoneles, pero la suspensión de la primera jornada obliga a tomar este día de reserva por lo cual habrá regatas de flota en todas las canchas. Se espera un viento típico del N.E. con cielo más despejado.

Resultados completos en www.siy.org.ar

Fotos Gentileza de Matias Capizzano

El evento cuenta con los auspicios del EMTUR, Martecna, Riotecna, WindSail, Nordikwear, Double Take Sports, Origami Company, Marechiare, Baluma, La Reina del Parque, Tecnióptica, HPC, Scordina, Abad Seguros/ Galicia Seguros, Tampico Panchos, Solimeno, Naval Motor S.A. y Gold Winds Sailing Academy.